

MESSEN & EVENTS

Mehrere Innovationen



Das Spülen der Zukunft präsentiert Hobart auf den Messen dank eines intelligenten Roboterarms, der unter anderem Geschirr erkennt und die Spülmaschine selbstständig be- und entlädt / Foto: Hobart

Mit einigen Produktneuheiten startet Hobart in das Messefrühjahr 2020. Sowohl auf der Intergastra in Stuttgart als auch der Internorga in Hamburg sind der Two-Level-Washer und die weiterentwickelte Bandspülmaschine FTPi präsent. Darüber hinaus zeigt der Spülprofi ein visionäres Robotersystem.

Zwei in eins

Mit dem